

Deutschland. Nichts geht mehr.

Aus glücklichen Familien besteht das Wohl des Staates.

Von Phillia

Am Anfang war der Stock

Seit Urzeiten wird Deutschland aus dem Geheimen heraus regiert. Herzöge, Grafen, Könige, Kaiser, Führer, Kanzler... sie alle gaben sich nur mit dem Hauch der Macht ab, die die wahren Herrscher Deutschlands inne haben. Aber in keinen Geschichtsbüchern werden diese Männer und Frauen erwähnt, denn sie arbeiteten immer im Dunklen, im Verborgenen.

Auch heute, 2010, handeln wir nicht so frei, wie wir es uns vormachen. Wir sind Marionetten in den Händen der geheimen Herrscher.

Sie herrschen über unsere Geburt, unser Leben und unseren Tod. Hauptsächlich über unseren Tod.

Aber nicht über ihren eigenen.